

令和5年度

南ヶ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく

学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く

心豊かな子どもの育成 (合志中校区共通目標)

令和5年5月23日 第6号 文責 澤田



声をひびかせろ！！～全力で感動のバトンをつなげよう～

今年のスローガンはなんて心に響く言葉でしょう。子どもたちの大きな声が、運動場から地域に響き、元気が届くことを期待します。また、リレーでは、バトンを相手に確実に渡すために、「はいっ！」というかけ声が大切です。全力で運動場を走り抜ける児童への応援をお願いします。

さて、今年の応援団長さんと副団長さんを紹介します。

短い練習時間を工夫しながら汗を流してがんばっています。応援団	赤 団	青 団	白 団
	団 長 高田 愛花さん	団 長 山口 美咲さん	団 長 中里 悠希さん
	副団長 杉本 亮さん 叶 憂蘭さん	副団長 塩地 悠人さん 坂本 一心さん	副団長 藤川 藍寿さん 福村 更紗さん

以外では、団画やスローガン作成に6年生全員が取り組んでいます。仕上がりを乞うご期待！



大家 一起 加油！

I hope everyone of you do your best for the victory and to make "one team"!

全員が声をかけ合い、気持ちを一つにすることが感動を生み出します。

スポーツの得意な人も不得意な人も自分のベストを尽くすその姿が美しい。



明日5月24日(水)は、振替休業日です。

一日の過ごし方について、ご家庭でご指導をお願いします。特に、①自転車の乗り方及び交通ルールの徹底指導、命を守るためのヘルメット着用は、是非ともお願いします。②睡眠時間の確保、これにより、熱中症対策もできます。けがの未然防止もできます。③妹や弟たちの見守り。家族の役割をこなす小学生を育てたいですね。